令和3年10月13日(水) 洛タイ親

2021年(令和3年) 10月13日(水曜日)

文様がまたとない特徴 米や麦など粒でできた 米や麦など粒でできた

約380 thにもなるという通常の神輿は隔 を行っている。 を行っている。

文様がまたとない

ずつ糸で通したぶら下 や金柑、赤茄子を一つ や金柑、赤茄子を一つ 地元特産のえびいも 別ろ野菜や穀物で飾り いろ野菜や穀物で飾り

大豆や小豆などを一

1978(昭和53)年に瑞饋神輿保存会が特別作者の会(6人)と総代らで制作に当たる。

用の地元

第20400号

(第三種郵便物認可)

辰 福 連携

が

奉納

んさ

山城から搬入奉納され

た瑞饋

さんさん山城

やって来た

田京田辺辺 棚倉孫神社 瑞寶

秋大祭

神輿

珍重な「瑞饋神輿」 京田辺市の旧村のたたずまい―棚倉孫(ひこ)神社(南啓史京田辺市の旧村のたたずまい―棚倉孫(ひこ)神社(南啓史京田辺市の旧村のたたずまい―棚倉孫(ひこ)神社(南啓史京田辺市の旧村のたたずまい―棚倉孫(ひこ)神社(南啓史京田辺市の旧村のたたずまい―棚倉孫(ひこ)神社(南啓史京田辺市の旧村のたたずまい―棚倉孫(ひこ)神社(南啓史京田辺市の旧村のたたずまい―棚倉孫(ひこ)神社(南啓史京田辺市の旧村のたたずまい―棚倉孫(ひこ)神社(南啓史京田辺市の旧村のたたずまい―棚倉孫(ひこ)神社(南啓史京田辺市の旧村のたたずまい―棚倉孫(ひこ)神社(南啓史京田辺市の旧村のたたずまい―棚倉孫(ひこ)神社(南啓史) んで持ち寄せた。 司)=田辺棚倉=で、恒例京田辺市の旧村のたたずま

現在に至るも由緒書現在に至るも由緒書 打る中、宮畑で栽培す が料の調達にも骨を

る青瑞饋とともに必要 な赤瑞饋をJAのほ か、3年前から「さん さん山城」に頼ってい

う。 毎年、 4 中備するとい

が、神輿用は親株を切り落とさずに栄養を行

神輿用は親株を切

保存会の西川秀司さ んとの縁に始まり、さ んさんは毎年約50本を 奉納。農作物の豊作な どを願う地元の伝統行 どで願う地元の伝統行

る 庇に近い底部を調整す

感じさせる。

(金)の大祭は居祭りばのコロナ禍、15日収束まで、いまだ半 巡行も自粛し、

2本の瑞饋を両腕で掲げ鳥居を くぐるさんさんスタッフたち

け付けが代らが ていく(棚倉孫神社)

月に親株を切り始める 同市東にある畑でえびいも栽培に励むさんびいも栽培に励むさんがいもため、いもを取るメーンのえびいもとは別に分けた50本以上を瑞饋神輿用に栽培・管理してきた。 前日に刈り取った瑞

職員の約15人で境内へ し、この日は利用者と 既に約半月間、日中を通して神輿制作に励せる。 制作者の会の西川治さんは「天候不順の出た。 制作者の会の西川治さんは「天候不順の出た。 さんは「天候不順の出た。 制作者の会の西川治さんは「天候不順の出た。 さんは「天候不順の出た。 制作者の会の西川治さんさんのあい端饋が多い。9月初めには生産者から出来がよく加って短いる。2月初めには生産者から出来がよく前って短いる」と声を上げた。 「1年あけば制作との端もある。鮮度の間題もあめ、ぶっ続けで制作。 がよくない自り、ぶっ続けで制度をあり、ぶっ続けで制度をありません。 「1年あけば制作した。」 でいる」と声を上げた。 「1年あけば制作した。」 でいる」ときない。9月初いませんさんの端をいる。2と声を上げた。 でいる」と声を上げた。 の宵宮までに間に合わ でに仕上げ、あす14日 でに仕上げ、あす14日 さんさん・藤永実管 さんさん・藤永実管 さんさん・藤永実管 はんでいた。地元にあるただいた。地元にあるただいた。地元にあるをがいた。地元にあるをがいた。地域の伝統行事に貢献を続けた で催行する。

のら右側 ずが逃な傷分むら は題の会通の111告